



2学期が終了しました

8月27日(火)から始まった2学期も本日をもって終了です。思い返してみると充実した2学期となりました。今号では2学期を振り返ってみたいと思います。▼9月は希珠祭の取組から始まりました。猛暑とにらめっこしながらの取組や感染症による延期等、困難はありましたが、みなさんの直向きな努力と全校の団結によって素晴らしい第54回希珠祭



となりました。迫力ある音色に圧倒されたオープニングの希珠太鼓や全力を尽くした1日の最後にみんなで見上げた閉祭式の花火など思い出に残る素晴らしい希珠祭となりました。▼10月は1・2年生は新人戦に向けて、3年生は教達検に向けて、自分との戦いに挑みました。地区・県新人大会では各部とも現時点でのベストを



尽くしました。野球部の県ベスト8を始め柔道部初鹿野さんの県1勝、剣道部丹澤さんの県2勝は嬉しいニュースとなりました。3年生は自分の希望する進路の実現に向け、授業に向かう姿勢や家庭学習などでいよいよ受験生の雰囲気が出てきました。冬休みは重圧との戦いとなりますが人生において、こういうプレッシャーを経験することはそう何度とある訳ではありません。苦労の末に手にしたもの(希望校への進学)を人は大切にす傾向があります。これからの時間は学年としての力がもっとも問われる時間になります。

「受検は団体戦」の精神で学年一丸となり受検を乗り切りたいと願っています。▼10月下旬には、2年生が職場体験を行いました。2日間、それぞれの体験先で見たこと、聞いたこと、体験したことを通して「働く」ということについての見識を深めることができました。



と見上げた閉祭式の花火など思い出に残る素晴らしい希珠祭となりました。

▼10月は1・2年生は新人戦に向けて、3年生は教達検に向けて、自分との戦いに挑みました。

地区・県新人大会では各部とも現時点でのベストを尽くしました。

野球部の県ベスト8を始め柔道部初鹿野さんの県1勝、剣道部丹澤さんの県2勝は嬉しいニュースとなりました。

3年生は自分の希望する進路の実現に向け、授業に向かう姿勢や家庭学習などでいよいよ受験生の雰囲気が出てきました。

冬休みは重圧との戦いとなりますが人生において、こういうプレッシャーを経験することはそう何度とある訳ではありません。

苦労の末に手にしたもの(希望校への進学)を人は大切にす傾向があります。これからの時間は学年としての力がもっとも問われる時間になります。「受検は団体戦」の精神で学年一丸となり受検を乗り切りたいと願っています。

▼2年生の職場体験と同時期に1年生は町内巡りを行いました。午前中は桑郷と薬王寺を全員で訪ねました。

桑郷では社長の韓さんからお話を、続く薬王寺では写経体験と貴重な体験をすることができました。



午後からの班別ウォークラリーもみんなで協力して、ふるさと市川三郷町の新たな発見をすることができました。▼

11月に入って中旬には合唱発表会と芸術鑑賞会が行



われしました。今年度に入って初めて取り組んだ学年合唱は、それぞれの学年のカラーが感じられる素敵な合唱となりました。合唱の取組を通

してクラスの絆が一段と深まったことと思います。全校合唱「大地讃頌」では全校で1つの曲を創り上げることに喜びを感じることができました。発表会後の感想の中に、全校合唱「大地讃頌」の復活を喜ぶ声をいただきました。今後も三珠中の伝統曲として歌い継いで



いけたらと思います。▼12月中旬には生徒会役員選挙が行われ、新年度の生徒会長、副会長が決定しました。「三珠中のために一肌脱ぎたい」と考え立候補してくれた人がたくさんいたことも大変嬉しく思います。現執行部が引

つ張ってきてくれた三珠中生徒会の良き伝統をさらに発展していけるように、これからも全校が一丸となって頑張っていきましょう。▼こうして2学期の一つひとつの行事を振り返ると、何事にも一生懸命に向き合ってきた三珠中生の姿が目につかびます。そんなみなさんのことを心から誇らしく思います。

冬休みは健康に気を付けて、有意義な時間を過ごしてください。1月9日に会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様へ お礼と学校閉庁日について

皆様のご理解・ご協力のお陰をもちまして2024年を無事も終ることができました。至らぬ点もあったと思いますが本校の教育活動を支えていただき、心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしく願いたします。良いお年をお過ごしください。

なお12月29日～1月3日までの期間、本校は学校閉庁日となります。学校閉庁日の期間中と土曜日、日曜日の緊急連絡は、安心安全メール・三珠中学校緊急時連絡用からメール連絡で願いたします。